

# Besser verstehen

Warum Experten die regelmäßige Überprüfung des Hörvermögens empfehlen

Das Gehör im Lauf der Jahre nachlässt, gehört zum normalen Alterungsprozess, damit finden muss man sich aber nicht. Es gibt Möglichkeiten, dieser Herausforderung zu begegnen. Ab einem Alter von etwa 50 Jahren nimmt das Hörvermögen bei den meisten Menschen deutlich ab. Grund ist der altersbedingte Verlust der Haarsinneszellen. Dadurch gelangen weniger Reize zu den Hörnerven, Geräusche werden überhört und auch in Gesprächen kommen entsprechend weniger akustische Informationen im Gehirn an. Eine Kompensation kann dies kompensiert werden, da das Hörzentrum aufgrund der Erfahrungen auch bruchstückhafte Informationen noch deuten kann. Wenn das Hörvermögen aber weiter abnimmt, funktioniert diese



Bei einer Hörminderung leidet mit der Zeit auch das Sprachverständnis. Foto: PantherMedia/Ishay Botbol

ANZEIGE

ANZEIGE

## Hören statt Rätselraten

Hörgeräte Reichart bringt Lebensfreude zurück

Hörgeräte Reichart beginnt die Zukunft des Hörens. Als familiengeführtes Unternehmen bringt es nicht nur Klarheit in die Klangwelt der Kunden, sondern auch ein Stück Lebensfreude zurück. Das Angebot: Ein kostenloser Hörtest, der mehr ist als Routine, sondern die Chance, dem Leben in allen seinen Tönen wieder zu begegnen. In einer Zeit, in der „gut genug“ oft das Höchste der Gefühle ist, setzt Hörgeräte Reichart auf Vorsorge ohne Kompromisse. Warum? Weil die Feinheiten des Lebens schleichend verblassen. Oft

bemerkt man den Verlust erst, wenn es fast zu spät ist. Ein jährlicher Hörcheck kann das verhindern. Ein Besuch bei Hörgeräte Reichart ist der erste Schritt in eine Welt voller Klarheit. Ein QR-Code-Scan, ein Anruf und schon ist man seinem persönlichen Sounderlebnis näher. Statt zu warten, bis die Stille einkehrt, sollte man besser entdecken, was einem entgeht. Denn in Sachen Hören ist früher immer besser als zu spät.



Mehr Infos unter  
[www.hoergeraete-reichart.de](http://www.hoergeraete-reichart.de)

## Gut hören und gut aussehen

Eora, die innovative Lösung für Stilbewusste

Hören hat mit Wohlbefinden zu tun. Es beeinflusst, wie wir die Welt wahrnehmen und wie wir mit unseren Mitmenschen verbunden sind. Leider empfinden viele Menschen mit Hörschwäche Scham, wenn sie an Hörgeräte denken. Das Münchner Start-up Eora bricht mit seiner Hörschmuck-Innovation gesellschaftliche Denkstrukturen zum Thema Hörverlust auf, um Trägerinnen und Trägern aufzuzeigen, dass ihre Ohren genauso einzigartig sind wie sie selbst.

Eora verbindet die Welt der Hörgeräte mit stilvollem Schmuck und

sorgt dank eigens entwickelter Technik für brillante Akustik, die sich nicht verstecken muss. Rund zehn Prozent aller Menschen haben eine altersbedingte Hörbeeinträchtigung, und die Zahl der Betroffenen wächst kontinuierlich. Um Hörverlust frühzeitig entgegenzuwirken und damit weitere gesundheitliche Spätfolgen wie etwa Demenz deutlich zu verzögern, ist ein regelmäßiger Hörtest wichtig.



Mehr Infos unter  
[www.eora.me](http://www.eora.me)